

# „Warmer Regen“ für Vereine

Sparkassen-Stiftung Limburg-Weilburg schüttet 13 550 Euro an zehn heimische Institutionen aus

Über einen wahren Geldsegen freuen sich Vereine und Institutionen aus der ganzen Region. Sie haben im Casino der Sparkasse Weilburg insgesamt 13 550 Euro Spenden in Empfang genommen.

**Limburg-Weilburg.** Die Sparkassen-Stiftung Limburg-Weilburg unterstützt auch in diesem Jahr wieder Vereine und Institutionen aus der Region Limburg-Weilburg. Landrat Manfred Michel (CDU), Stiftungsvorstand Stefan Hastrich (Vorstandsvorsitzender der KSK Weilburg) und Patrick Ehlen (Vorstandsvorsitzender der KSK Limburg) überreichten insgesamt 13 550 Euro an Vertreter von zehn Vereinen und Institutionen.

Die gemeinsame Stiftung der beiden Sparkassen sei Ausdruck des gesellschaftlichen Engagements und ihrer Verantwortung für das Gemeinwohl im Landkreis Limburg-Weilburg, erläuterte Landrat Manfred Michel. Er dankte ihnen und den vielen Vereinsmitgliedern für ihr teils langjähriges ehrenamtliches Engagement, ohne das die Gesellschaft arm wäre.

Jeder zweite Sparkassenkunde sei unmittelbar an dieser Aktivität beteiligt, erklärte Stefan Hastrich in seinem Hinweis auf die Bedeutung und Ziele der Stiftung, die mit ihrer Förderung bewusst in die Breite



Die Vertreter von Vereinen und Institutionen, die von der Sparkassen-Stiftung bedacht wurden, mit Mitgliedern des Stiftungsvorstands.

des Vereinswesens gehe und in der Region bleibe, der sie sich verpflichtet fühle. Schwerpunkte der Stiftung seien die Unterstützung von gemeinwohlorientierten Aktivitäten wie Sport, Kultur, Bildung und Umwelt. Anträge auf eine Förderung könnten mehr als einmal gestellt werden. Weitere Informationen über die Sparkassen-Stiftung gebe es im Internet unter [www.sparkassen-stiftung-limburg-weilburg.de](http://www.sparkassen-stiftung-limburg-weilburg.de) oder bei beiden Sparkassen.

Aktuell bedacht wurden der Feuerwehrverein Merenberg, der TuS Niedershausen, das Weilburger Forum, der Musikverein „Elbtal Musi-

kanten“, der Mandolinclub „Wanderlust“ Niederbrechen“, der Malteser Hilfsdienst der Diözese Limburg, die Flugsportgruppe Elz, „Camerata Musica“ Limburg, der Limburger Club für Wassersport und der Sportverein Elbgrund.

Anwesend waren auch Repräsentanten von 16 Vereinen, die bereits im Herbst vergangenen Jahres insgesamt 11 750 Euro erhalten haben. Sie dankten den Sparkassen und deren Kunden für die Spenden und schilderten kurz, wie die Gelder verwendet wurden. Bedacht worden waren der Förderverein der Franz-Leuninger-Schule Mengers-

kirchen, die Freunde und Förderer der Kindertagesstätte „Villakunterbunt“ Merenberg, der Spiel- und Turnverein Drommershausen, der Förderverein Bildungsforum Mengerskirchen, der Verschönerungsverein Niederselters, der Ski-Club Elz, der TuS Dehrn, der MGV Eintracht Erbach, der MGV „Eintracht“ Limburg, der TuS Haintchen, der TTC Offheim, der Schützenverein Dietkirchen, die Schützengesellschaft Kirberg, der VfL Eschhofen, das Jugendrotkreuz Elz und der Schulverein „Oranienschule“ Elz.

Werner Röhrig und Gerald

Schermuly, Vorsitzender und Schatzmeister des Weilburger Forums, präsentierten ihre Institution, die an den Tagen 23. August bis 7. September mit einem 14-tägigen Kunstevent im Hotel „Lahnschleife“ ihr 25-jähriges Bestehen feiert. Geplant sind eine große Kunstausstellung, etliche künstlerische und musikalische Workshops, Lesungen, Vorträge und ein Philosophie-Seminar. Das Forum wird dabei unterstützt von der Sparkassen-Stiftung Limburg-Weilburg, die mit ihrer Zuwendung die Ausschreibung eines Kunstwettbewerbs „Lust auf Kunst“ ermöglicht habe. Dieser ist

für Jugendliche ab 15 Jahren und wird über das Internet bekannt gemacht. Hierfür werden drei Themen neu ausgewählt. Im Begleitprogramm sind auch drei Themen angeboten. In seinen Dankesworten lobte Werner Röhrig die Anwesenheit der Gäste und dankte den Sponsoren und Geschäftspartnern. Das Portal [www.kunst-an-der-lahn.de](http://www.kunst-an-der-lahn.de) hinzuweisen und zum Mitmachen einladen.